

出雲
キャンパス

医学部剣道部



「直心」を旗印に 一人ひとりがひたむきに励む

剣道初心者が多く大学から気軽に剣道を始めやすい環境です。剣道経験の長い人や剣道の昇段を目指す人、マネージャーとして剣士をサポートする人、なかには過去に全国大会出場経験のある人までおり、各部門が自分のペースで剣道を楽しめるのが魅力です。残念ながら現在は対外試合への出場機会はありませんが、今後の大会開催を祈りつつ、感染防止対策を実施しながら部員一丸となって稽古に励んでいます。

Shimadai's Circle

しまだい CLUB & CIRCLE INFORMATION

各キャンパスでそれぞれの特色を生かして活動する島大生。運動系や文化系はもちろん、大学を飛び出して活動する団体もあり、活躍の幅は様々です。そんな各団体について、実際の活動内容を交えて紹介します。

松江
キャンパス

弾き語りサークル スナフキン



スナフキンで楽しい音楽ライブを送ってみませんか？

私たちは、アコースティックギターを中心に、ピアノ・カホン・グロッケンなどさまざまな楽器を使って弾き語りをするサークルです。季節ごとの定期ライブをはじめ、新年会や合宿などたくさんの活動を行っています。大学に入ってから楽器を始めたという人も多く在籍しているので、音楽が好きの方はどなたでも大歓迎です。YouTubeに過去のライブ動画もあるのでぜひチェックしてみてください。

松江
キャンパス

硬式野球部



一部昇格を目標に 一致団結する

硬式野球部は、リーグ、新人戦に向け日々練習に励んでいます。春季リーグ、秋季リーグで満足のいく成績を残すことができず悔しい思いをしました。この悔しさをばねに、次のリーグに向け全員野球で取り組んでいます。「雲外蒼天」チーム全体で同じ方向を向き、より一層士気を高めて努力を続けていきます。これからは1・2年生中心のチームになりますが、すぐに結果が出なくても、一球入魂の精神で挑戦し続けていきたいと思ひます。

学生の視点で
島根大学の魅力 を発信！



#大きな虹
#教養棟2号館から撮影



#鮮やかな紅葉
#松江キャンパス

Instagramでは、学生目線で島大生の
キャンパスライフを紹介しています。

Instagram



地域に密着して
生活する学生に
インタビュー！



非公認サークル「soup」は、米作りや夏野菜の収穫等々、地域の方々から助言をもらいながら意欲的に活動しているサークルです。今回はそのメンバーの中で、自分たちでDIYした古民家に住みながら活動する布村甲斐さん(教育学部)、中村諒一さん・永田清正さん(生物資源科学部)にインタビューしました。取材当日は地域の方と実際に畑で農作業をする様子も見学させていただき、活動を始めたきっかけから地域との交流まで、インタビューは1時間にも及びました。また、地域の方の生の声を聴くことができたことも貴重な体験でした。

インタビュー全編は
こちらからご覧ください



古民家の前で



地域の方と農作業

学生 広報サポーター

レポート



島根大学では、学生の視点や発想を生かしながら、ボランティアで広報活動を行う「学生広報サポーター」制度を設けています。学生広報サポーターの記事の一部を紹介します。

山陰ツーリズム 人材育成塾 塾生が大森町を視察



島根大学では、観光によって地方創生を実践できる人材の育成を目的に、「山陰ツーリズム人材育成塾」を開講しています。塾生は、主に観光ビジネスや地域活性化に取り組もうとしている社会人です。

12月4日、カリキュラムの一環で大田市大森町の視察が行われました。大森町の町並みを散策した後、武家屋敷を改修した宿・他郷阿部家にて、株式会社石見銀山生活文化研究所社長の松場登美さんの講演を聞きました。講演後に行われたワークショップでは、視察で得た観光事業と観光地域づくりの「特徴」を挙げていき、それぞれの項目に合わせて分類するグループワークを行いました。

今回の視察では、塾生の皆さんは終始笑顔で、新たな気づきを得られることを心から楽しんでおられる様子でした。



大田市大森町の視察



グループワーク